

# *¿Cómo se entra al reino de Dios?*

*Sin dudarlo, sé que cada religión tiene su propia respuesta.*

Aunque haya miles de religiones en el mundo, sucede que el Reino de Dios no es una religión ni ha sido fundado ni organizado por el ser humano.

El Supremo Señor del Reino de Dios, El Señor Jesucristo, tiene su propia y única respuesta a esa pregunta:

“Respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios. Lo que es nacido de la carne, carne es; y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es.” Juan 3:5-6 RVR1960.

El Señor Jesucristo es el único medio para entrar al reino de Dios:

“Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.” Juan 14:6.

El Reino de Dios, como su nombre lo indica, es de Dios, traído a este mundo por el Señor Jesucristo, quien es su Supremo Señor y fundamento; siendo el Espíritu Santo su único director, de conformidad con la Palabra de Dios. Él lo dirige bajo la voluntad y el Señorío de Jesucristo, a través de sus siervos, a quienes ha llamado según su voluntad.

Si te deseas conocer a fondo este tema, has clic o toca aquí:

**HIJOS DE DIOS**

Octubre 19 de 2018